

## LAS MUJERES AL PUEBLO DE CHILE

- Cada mes, cada semana, cada hora es asesinado un estudiante o muere por falta de alimento o medicamento uno de nuestros niños que no tenía que morir.
- Cada noche nos dormimos con temor que nuestra población o nuestra casa sea allanada o que alguno de los nuestros sea secuestrado, detenido o desaparezca para siempre.
- Cada día enfrentamos la angustia de la comida de nuestras familias, de como vestir, educar o medicinar a nuestros hijos.
- La impunidad de los culpables de los crímenes más atroces, contrasta persecución y encarcelamiento de todos los que intentan revertir este sistema de muerte.
- Nuestra dignidad de pueblo, nuestras tradiciones institucionales y nuestras riquezas básicas han sido enajenadas y pisoteadas.
- La extraña muerte de Mario; Carmen Gloria y Rodrigo, deliberadamente envueltos en llamas, son un símbolo lapidario de los tiempos que vivimos.
- Ante tanta destrucción, horror y hambre, las mujeres no podemos ni queremos seguir esperando. Trece años es un tiempo demasiado largo y son millones los chilenos dispuestos a poner fin a tanta barbarie.
- No queremos ser cómplices. En nuestras manos está poner fin a tanto sufrimiento compartido.
- Las mujeres, como madres, como trabajadoras, como pobladoras, como profesionales, como campesinas, estudiantes, como chilenas, reclamamos la responsabilidad histórica de todos los dirigentes políticos y sociales de conducir al pueblo de Chile a su liberación.
- Los llamamos a que asumamos la voluntad mayoritariamente expresada y conducir de manera responsable la lucha de nuestro pueblo, sin vacilaciones, sin transacciones y sin exclusiones, anteponiendo a intereses personales y sectoriales los intereses de las grandes mayorías nacionales.
- La debilidad sólo permite más muertos. Las declaraciones no son suficientes.
- Es por ésto que convocamos al pueblo de Chile a que el día 4 de Septiembre, día de la dignidad, la justicia y la democracia independientemente de nuestras diferencias sociales, políticas o ideológicas a un PARO NACIONAL de 48 horas que demuestre de manera irrefutable nuestra decisión de poner fin a la dictadura y exigir DEMOCRACIA AHORA.